

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

LA ENSEÑANZA DE "LAS FORMAS DE ENERGÍA"

EL PROGRESO ESPIRITUAL ENERGÉTICO

CONFERENCIA 99

EL AMOR ESPIRITUAL Y LA FELICIDAD

7H30

FORMA DE ENERGIA (HERMANO, en el Médium)

Que la paz del SEÑOR esté con vosotros.

TODOS

Y con tu Espíritu.

HERMANO

Podemos iniciar, escuchamos.

PARTICIPANTE I

Había quedado planteada la pregunta acerca del Amor Universal, la expresión en esencia de lo que es El Amor del Creador.

HERMANO

Bien, quizá lo primero que habrá que decir al respecto, es lo siguiente:

En el Mundo de Materia, vosotros concebís con ese término... podría decirse, de forma material... un lazo de unión muy grande, en función de los sentimientos que posees.

Si queremos identificar con ese mismo término, conforme la pregunta, a algo similar existente en el Mundo del Espíritu, podríamos decirlo, que no es exactamente igual y

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo..

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

quizá para entenderlo mejor, vamos a hacer una pequeña recopilación... digamos así... de lo que para ustedes en el Mundo de Materia, significa ese término, **EL AMOR**.

Pero vamos a ponerlo, desde la parte más valiosa del sentimiento material. Ustedes podrían ubicar o catalogar eso, como un sentimiento muy puro, muy noble, muy elevado, un sentimiento que circunstancialmente podría ser hasta sacrificado, es decir un sentimiento por el cual estaríais dispuesto, a dar tu mejor y tu mayor sacrificio. Así podríais quizás, llegar a entender con mejor exactitud, lo que para ustedes es EL AMOR.

Pero de ahí tienes otros aspectos, que ya le dan una conformación muy especial a la circunstancia material, porque si aquello fuera así de puro y extendido para todos como materias o Espíritus Encarnados, podríamos tener una cercanía a lo que sería un símil espiritual. Pero resulta que si concibes así ese sentimiento, en vuestro mundo es un sentimiento como que hay que ganarlo o hay que irlo construyendo, por ejemplo... desde luego, no es en forma general, pero sí se podría ir particularizando circunstancias...:

Cuando la pareja se une y quieres formar lo que ustedes llaman una familia, ese sentimiento es inexistente y lo vas construyendo, lo vas generando y pasa mucho tiempo para que se genere así. Quizá en ciertos aspectos del entorno, ese sentimiento sea más prontamente dado, en unos casos y en otros requiera mayor tiempo, pero lo debes construir, lo debes preparar, alguien diría lo debes regar. Lo siembras, lo cuidas, lo riegas y poco a poco y a veces hasta sin darte cuenta, lo tienes ya ahí listo. Y a veces tienen que surgir cosas muy especiales, para que el sentimiento como tal, como AMOR que tú concibes materialmente, surja y se demuestre. Quizás una circunstancia material de dolor, de sufrimiento, de aflicción extrema, o quizás una circunstancia material de gozo, de alegría, de triunfo, para que sientas que estás en EL AMOR... materialmente hablando..., creemos que es suficiente hasta ahí, esta introducción de EL AMOR material.

9:00 Vamos entonces ahora sí, al Mundo de Las Formas de Energía:

En el mundo de Las Formas de Energía... y conforme a tu pregunta, porque así la debemos entender, tú hablas del AMOR ESPIRITUAL, bien... sería **EL AMOR EN EL UNIVERSO DE LAS FORMAS DE ENERGÍA**, resulta que no es un sentimiento, ni tiene porqué ser una palabra especial, simplemente podría decirlo: **EXISTE PORQUE ES Y NO REQUIERE CONSTRUCCIÓN, NO REQUIERE QUE SE GENERE.**

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo..

Ese es el secreto de la iluminación para tener **FORTALEZA ESPIRITUAL**.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

Simplemente igual que otras... podría decirse... palabras similares del mundo Material, estas existen en Las Formas de Energía, lo importante es saber cómo están presentes.

Cuando LA LUMINOSIDAD, cuando EL TODO CREÓ LAS PARTES... desde el mundo de Materia, tú podrías decirlo, apegado a este término... esa es la expresión máxima del AMOR. En El Mundo de Las Formas de Energía... por decirlo así... o en ese Universo Energético viviente, simplemente es SU PENSAMIENTO SUBLIME, que llevó a que eso ocurra.

Y eso si quieres ponerlo como hecho, no requiere ser identificado como AMOR ESPIRITUAL, ¿por qué?, ¿por qué? te dirás tú.

Porque si lo identificáramos así, estarías haciendo una división que en su momento, si la aceptamos, como Existente en El Universo de Las Formas de Energía, entonces deberíamos compararlo con otras circunstancias, en las cuales quizás te parecería, que eso no representa AMOR ESPIRITUAL. Por ejemplo:

Si El Espíritu Encarnado ha de partir... tomando tu mundo, tu Esfera... y luego debe estar, como Espíritu Desencarnado aún en tu dimensión, en tu Esfera y si ahí te hemos dicho en ocasiones, que Él tiene su propia Esfera, en la cual se siente a veces prisionero, se siente que tiene aún que seguir perfeccionando y en ciertos casos extremos, que aún está ligado al Mundo de Materia y que le afectan circunstancias del mundo de Materia, comparativamente eso con otro Espíritu, que se ha desligado totalmente de esa relación, de ese nexos con lo material y que tiene... digámoslo así... una situación comparativamente más gozosa, más feliz, menos sufrida que el otro, entonces se podría decir, que en el primero quizás no se visualiza El Amor Espiritual y en el segundo sí, y ahí tienes un razonamiento que no es justo en El Universo de Las Formas de Energía, sino que ese es un razonamiento, claro, justo, para una concepción material, y por eso es que te decimos, he insistimos en ello:

EN EL UNIVERSO DE LAS FORMAS DE ENERGÍA, NO EXISTE ESE TÉRMINO, pero tratando de darte el símil a tu Mundo Material, podríamos decirte simplemente que **en ese Universo, todo lo Existente y todo su desarrollo es AMOR MÁXIMO**, si quieres tener el símil material. **¿Qué significa esto?**

Que todo en forma normal y común o si quieres decirlo rutinaria, se hace con AMOR, que no hay que generar el sentimiento para que se construya y se dé en los hechos o en las acciones, que lleven a la presencia de ese AMOR. Simplemente EL AMOR ESTÁ

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

AHÍ, COMO PARTE DEL TODO UNIVERSAL, eso por quererlo identificar desde tu Esfera Material al término, en La Esfera de Las Formas de Energía.

Pero ya dejando a un lado el término, simplemente te diríamos que lo que existe allí, en la Existencia plena de Las Formas de Energía, es la vivencia con felicidad y a eso no le digas AMOR o lo contrario, sufrimiento, simplemente es LA VIVENCIA CON FELICIDAD.

Es que lo creado, se creó para eso, para que te vivifique y eso significa ser feliz.

¿Qué es ser feliz, en el Universo de Las Formas de Energía?

Es simplemente vivir y ¿qué entiendes por vivir en Las Formas de Energía?

SER, porque eso es lo que eres, ERES EL SER, EL SER EXISTENTE, pero no concibas EL SER como el cuerpo material, simplemente eres EL SER ENERGÉTICO, ERES EL PUNTO LUMINOSO QUE ES LA PARTE DEL TODO, y ESE PUNTO QUE ES TU IDENTIDAD PLENA, está lleno de gozo y de felicidad, ese PUNTO ES GOZOSO Y ES FELIZ, PORQUE SU ORIGEN ES LUMINOSO, porque el hecho cierto de ser luminoso, lo convierte en una irradiación gozosa.

Entonces, como la irradiación nunca se apaga, como la irradiación nunca se debilita, la luminosidad es permanente y por tu luminosidad permanente, en toda circunstancia eres feliz. Ese PUNTO LUMINOSO ES FELIZ COMO SER... y llamémoslo así, SER, de aquí en adelante, para ya no identificarlo como PUNTO LUMINOSO, si quieres lo podrías decir SER LUMÍNICO... ese SER LUMÍNICO ES GOZOSO Y ES FELIZ simplemente, porque todas las pruebas de Evolución Espiritual o Lumínica, por las cuales deba pasar y deba avanzar evolutivamente, solo le sirven para ir acrecentando su luminosidad.

20:00 Entonces, EL SER LUMÍNICO no necesita construir felicidad, porque vive en ella, porque está en ella. No necesita unirse a otros como en el mundo de Materia, para generar circunstancias que le ayuden a crear un lazo de AMOR, que lo identifique y que le permita ir a los sacrificios... estamos hablando en términos materiales... ir a los sacrificios extremos materiales para poder comprender, que tiene en su interior el sentimiento arraigado de ese AMOR material.

Simplemente EL SER LUMÍNICO, ya lo tiene en sí, en su propia estructura que es LA ENERGÍA VIVIFICANTE. Y en esa ENERGÍA, ÉL tiene y siente, porque “el sentir” es otro sentimiento material ligado a tu término de AMOR, pero usemos el término y podríamos decir que ÉL siente, ese estado natural de felicidad.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

Entonces, quizás debemos comprender más allá, para avanzar a satisfacer un poco más tu anhelo de conocimiento:

EL TODO, LA LUMINOSIDAD SUPERIOR O EL SER SUPREMO... como lo hemos identificado... ESTÁ LLENO DE FELICIDAD... podría decirse... ES EL PUNTO CENTRAL DE UNA FELICIDAD SUPREMA.

Pero no es una felicidad que hay que alcanzarla, es una felicidad que cada una de sus PARTES... y ahí estáis vosotros como PARTE... ya la posee.

El problema en El Mundo de Materia es, que esa felicidad que está en ti, internamente en ti como Espíritu encarnado, a veces está apagada, por las características propias de tu Esfera Material y necesitas de circunstancias, alguien diría de pruebas materiales, para hacer que esa felicidad interior surja a borbotones.

Pero ¿acaso no te has dado cuenta? de que esa felicidad, a veces no requiere de circunstancias, simplemente requiere de identificación y cuando te identificas con EL SER SUPREMO durante tu vida, aunque sea momentáneamente, eres capaz de dejar traslucir tu gozo interior y ese gozo interior de felicidad suprema, se te ha presentado en la vida material, no necesariamente ante hechos de mucha trascendencia o ante hechos en los cuales, tengas necesariamente que compartir con otros y por qué es así, porque eso está en ti, porque es parte de ti mismo.

25:00 Lo que sucede es, que a veces has necesitado poderlo exteriorizar, cuando se generan hechos con otros materiales... digámoslo así... pero la felicidad está en ti, porque es cualidad del Espíritu en cualquier dimensión que estés, ya sea que estés en la Esfera Terrenal o ya sea que estés en otra dimensión de Las Formas de Energía.

En conclusión, si EL TODO ES EL NÚCLEO CENTRAL DE LA FELICIDAD EN LAS FORMAS DE ENERGÍA Y TÚ ERES UNA PARTE DEL TODO, TÚ LA POSEES EN TI Y NO NECESITAS DESARROLLARLA. Simplemente, lo único que requieres es vivir en ella y como Forma de Energía aprendes a vivir en ella.

En cada parte, en cada acción, en cada secuencia de Evolución que realizas, exteriorizas esa felicidad, pero para que eso se te haga más entendible en el mundo de Materia, vamos a poner ejemplos de tu mundo Material, para que veas que siempre estás allí con esa felicidad interior, solo que debes aprender, primero, por estar en el mundo de Materia a sentirla, porque ya te dijimos una ocasión, tu mundo es sentimientos, estáis aquí en este mundo para aprender a manejar sentimientos, es

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo..

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA
Originado en el Pensamiento del CREADOR,
Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

decir, para aprender a superar sentimientos, a perfeccionar sentimientos que te lleven a tener Fortaleza y el nivel máximo de La Fortaleza, te da La Felicidad.

Entonces en esta Esfera Material, todas las circunstancias te generan Felicidad, pero siempre que las concibas con Pensamiento, porque si las concibes con Mente, entonces sentirás contradicciones, vamos a ver:

Los ejemplos gozosos, creemos que no necesitan explicación mayor para que tú comprendas, que allí está La Felicidad Interna, vamos entonces a los contrarios, los ejemplos de dolor los ejemplos de sufrimiento. Pero vayamos entonces a casos extremos, supongamos:

El Material, El Espíritu Encarnado que vino a este Mundo con todas las bondades... llamémoslo así... de un cuerpo material y en el desarrollo de su vivencia material, fue perdiendo esas bondades. Supongamos entonces, que ocurrió algo en su vivencia material y un día se encontró con que no puede mover sus brazos y todo lo demás está bien... nos referimos a su cuerpo.

Entonces en el ejemplo tú dirías, no hay Felicidad, pero ¿por qué no hay Felicidad?

Porque comparativamente en tu Mundo de Materia, él era completamente feliz antes o ella era totalmente feliz antes, porque tenía todas las bondades que la Materia... no El Espíritu... que la Materia podía desear o aspirar. Eras bello en exceso, eras hábil materialmente en exceso, tenías todo para ser feliz... decías... ponle entonces a eso riqueza, comodidad, ponle a eso disfrute y gozo material desde luego, siempre material. Y entonces automáticamente se genera en él o en ella, los sentimientos materiales que salen de su Mente, para decirse que está realizado y obviamente está muy bien y es feliz.

Cuando al día siguiente se encontró, que tiene todo lo demás menos dos brazos, sea que se los mutilen o sea que se los queden inutilizables simplemente....., entonces aquel Ser... dicen los materiales, porque lo dice su Mente... cayó en desgracia, es infeliz, vive una tragedia, creemos que estamos de acuerdo en los términos, que usan los materiales, pero no podemos estar de acuerdo en la sentencia que estás dando y la pregunta es entonces ¿por qué es infeliz? O mejor dicho **¿por qué no tiene felicidad?**

Pueden las explicaciones, tiene mucho soporte y mucho asidero material... desde luego... porque comparativamente lo estás viendo con el Mundo de Materia y El

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo..

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

Mundo de Materia significa verlo en esa nueva circunstancia, ante los demás y ante su pasado, caro que sí, han cambiado las circunstancias materiales.

Pero ahora veámoslo desde El Mundo del Espíritu e igual que haces el razonamiento desde El Mundo de Materia, comparativamente con el pasado, con los demás y con el presente, debéis analizarlo espiritualmente.

36:00 Vamos entonces comparativamente con el pasado: la pregunta espiritual sería entonces ¿era feliz antes? espiritualmente hablando, si en el ejemplo, su gozo radicaba en su propia realización, si La Felicidad radicaba en sí mismo, en la vanagloria de sus virtudes aparentes, porque quizás más eran defectos, espiritualmente te diríamos, que no era feliz.

Simplemente, estaba viviendo la Prueba del Espíritu de la reflexión, pero no supo el Ser, reflexionar a tiempo y si quieres verlo en el Mundo de Materia, la reflexión de la que espiritualmente te estamos hablando, significa tu autoanálisis. Debes con tu Libre Albedrío autoanalizarte a ti mismo y mirar a tu interior ¿qué te está llenando? ¿El gozo propio o el gozo ajeno?

Cuando encuentras que el gozo propio es tu mayor virtud, ten por seguro que el gozo ajeno es tu mayor defecto. Entonces, no eres feliz, porque ***La Felicidad radica en convivir con los demás, no consigo mismo.***

La Felicidad no puede ser nunca en El Mundo del Espíritu, tu propia realización. La Felicidad Espiritual es la realización con los demás. Si quieres llamarle Felicidad a lo material, sería gozo simplemente, eso es individualizado y eso es lo que él vivía, tenía un gozo individualizado, mas no era Feliz, espiritualmente hablando, porque no lo compartía con los demás.

Y entonces, vamos al nuevo día:

En el nuevo día se encontró, aparentemente con sus defectos, alguien diría que los defectos son, que ya no tenía dos brazos para utilizarlos, en verdad eso es ya visión material, pero la visión espiritual está, en que los defectos simplemente los encontró en su falta de oportunidad para hacerse su propia autoevaluación, con su Libre Albedrío y entonces La Madre Naturaleza tuvo que intervenir, para ponerlo en la reflexión.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo..

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA
Originado en el Pensamiento del CREADOR,
Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

Cuando materialmente te ocurre algo, que afecta a tu cuerpo orgánico, no eleves el Pensamiento al Ser Supremo de modo inicial, debes elevar tu Pensamiento a La Madre Naturaleza, Ella tiene la respuesta y en Ella tú tienes un apoyo de reflexión.

La Madre Naturaleza te da el apoyo de reflexión, porque La Madre Naturaleza te da la circunstancia y te está dando el alivio, porque te lo está diciendo, pero debes aprender a escucharle, pero no le escuchas y sigues igual y entonces cometes el error de acrecentar el defecto, y por eso tu cuerpo entra en ese proceso de reflexión. Así es como en la mayoría de los casos vienen... cuando no son Designios Espirituales, desde luego... decimos, así es como en la mayoría de los casos vienen, lo que tú llamas las enfermedades o los malestares orgánicos.

Entonces, en el ejemplo aquel, si no puede utilizar sus dos brazos, le corresponde acudir a La Madre Naturaleza para la reflexión y encontrará allí la respuesta.

PARTICIPANTE I

¿Puedo hacer una pregunta ahí?

HERMANO

Sí.

PARTICIPANTE I

En el caso de enfermedades muy complicadas, pruebas difíciles ¿siempre son por Designio?

HERMANO

A ver, el término en la pregunta no lo comprendemos, prueba difícil ¿a qué llamas así?
¿Cuál es el caso?

PARTICIPANTE I

Par ejemplo, un accidente en el que uno se quede inválido, en el que pierda lo que ustedes ejemplifican, algún miembro del cuerpo, o se quede impedido de alguna manera.

HERMANO

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA
Originado en el Pensamiento del CREADOR,
Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

Ya, ya, usaste ahí una palabra, un término que te dirá cuándo es designio, “accidente”, eso no genera La Madre Naturaleza. Los hechos de La Madre Naturaleza son de Ella misma, de su Naturaleza ¿comprendes?

PARTICIPANTE I

Enfermedades, son las enfermedades, ya.

HERMANO

Ya, cuando hay “agentes” que no están en La Naturaleza, eso, conlleva a Designio usualmente.

45:00 PARTICIPANTE I

Cuando uno sufre un accidente, es porque debe sufrirlo, no había forma de evitarlo.

HERMANO

Si ya el accidente, se da de esa manera, no había forma de evitarlo, antes, se podía evitar.

A ver, explicamos:

Cuando tú haces el razonamiento, después del accidente, la respuesta es la que te hemos dicho, “no había forma de evitarlo”. Si tú haces esta reflexión, antes del accidente, el Espíritu Encarnado tiene forma de evitarlo, porque antes del accidente, él ya tiene conciencia... digámoslo así... de su defecto, y pide la prueba y acepta la prueba y de ahí viene el accidente ¿comprende?

Queremos decirte entonces, que cuando es Designio, LA LUMINOSIDAD ya te dice, ya se cuenta con tu Libre Albedrío, tú como Espíritu o Forma de Energía ya lo has decidido así y de allí se cumple El Designio. Siempre El Libre Albedrío estará presente.

Cuando es Madre Naturaleza, no tienes Libre Albedrío. La Madre Naturaleza, interviene sola, porque tú eres Naturaleza. No sabemos si se comprende.

PARTICIPANTE I

Sí, eso está claro, **siempre que ocurre con La Madre Naturaleza, es porque nosotros en alguna medida, hemos ido en contra de Ella** ¿en nuestro cuerpo?

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo..

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA
Originado en el Pensamiento del CREADOR,
Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

HERMANO

A ver, sí, en la mayor parte de las veces, en otra circunstancia, has ido en contra de lo Espiritual y La Madre Naturaleza es un “agente espiritual”, por ejemplo:

En el caso que estábamos analizando y que lo exponíamos, fuiste es contra lo espiritual, porque solo tuviste tu gozo propio interior, todo era para tu propia vanagloria, mas no era para la felicidad de los demás, no compartías con ellos y te llenaste en exceso de defectos, eso no es orgánico eso es espiritual, entonces, no cumpliste los Preceptos Espirituales, La Madre Naturaleza como agente espiritual interviene en la materia.

En otras circunstancias podría ser, que tú afectes tu cuerpo, tu organismo y ahí sí, por deducción lógica, te estás conduciendo a tu daño interior material y La Madre Naturaleza allí también interviene, para alertarte a tiempo, porque no deja que llegues sin conocimiento, a un extremo en el cual sea irreversible.

Siempre La Madre Naturaleza te avisará, pero hay que saberla escuchar, en El Mundo de Materia hay que saberla escuchar. Pero el material, está tan ocupado con sus defectos, que no pone atención a estos llamados.

Por ejemplo, para explicarlo de mejor manera sobre estos llamados:

Puedes disfrutar de algo y supongamos, comes en exceso o comes algo que tú sabes que te hace daño, pero como estás tan gozoso de ti mismo, para tu propia vanagloria, porque no es para la felicidad de los demás, te comes otra cosa más que sabes que te hace daño. Pero el elemento vale la pena, y no importa comer ¿comprendes?

La reflexión que hiciste ese momento, es la advertencia de La Madre Naturaleza, está obrando en tu organismo y te está recordando ¿por qué no te detienes ahí? ¿Por qué no haces un alto allí?

El Material no hace un alto, porque ahí La Mente que domina los sentimientos, ya fabricó la circunstancia del entorno y te hace creer que eso es felicidad y sientes que estás feliz. Al otro día estás sumamente enfermo, pero te justificas diciendo, que valió la pena un momento de felicidad. ¿Si te das cuenta, cómo no entiendes los términos?

En realidad, el día anterior no eras feliz, estabas sufriendo y ahora que estás enfermo estás feliz, desde El Mundo Espiritual, y dices ¿por qué?, te vamos a explicar:

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA
Originado en el Pensamiento del CREADOR,
Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

Porque El mundo del Espíritu no mira la materia.

Entonces, el día anterior ¿quién estaba dominando en ti? ¿La Materia o El Espíritu?

La Materia.

Entonces acéptalo, no eras feliz, nunca puedes ser feliz cuando La Materia te domina. La Materia no debe dominarte, siempre El Espíritu dominará al cuerpo en toda circunstancia, entonces, no eras feliz.

Y al día siguiente lo contrario, y te lo dijimos, te lo hemos mencionado en otras reuniones:

Tu Mundo está hecho y estás aquí, para aprender a manejar los sentimientos en toda circunstancia. Hermano ¡manéjalos! con El Pensamiento que es Espíritu.

En realidad, tu Mundo funciona al revés de las cosas del Espíritu, por eso es que te causa, tanta dificultad entender Los Principios y Las Vivencias del Espíritu. ¿Tienes alguna pregunta?

55:15 PARTICIPANTE 6

En realidad quiero entenderle bien esto del amor, en realidad es una búsqueda permanente, o sea cuando nacemos del TODO nacemos con un amor, sí, desde el punto de vista espiritual.

Nos encarnamos, tenemos Libre Albedrío y allí es lo que tal vez perdemos el objetivo y no hallamos ese Amor, entonces yo quiero verlo en un ejemplo material de personas, porque también ustedes manifestaron, que nada de lo que sea negativo es una Tarea Espiritual, sino, que si eso conlleva cuestiones como antivalores, contra la vida y todo eso, no es una Tarea, es algo que es propio de la materia.

A veces, hay el ejemplo muy drástico de personas que en su niñez no han tenido una familia adecuada. Entonces, yo veo que La Materia no ha tenido un proceso de una Felicidad, un Amor y después se transforman en personas que... aquí se dan hechos... que han matado, son asesinos en serie, etc.,

Yo no pienso, que en ese estado ellos están felices, entonces, mi conclusión es, ¿cuál es el sentido de esa persona? o sea, perdió tanto la óptica, el Libre Albedrío que tuvo, pero en las condiciones de todo eso, nunca va a poder encontrar ese Amor Inicial, con el que todos desde El Mundo Espiritual nacemos.

57:30 HERMANO

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo..

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

Ya, te vamos a contestar, pero antes vamos a concluir el ejemplo que estábamos desarrollando:

Cuando aquel, ve al otro día que sus brazos no le funcionan, entonces decíamos, ¿dónde está la Felicidad?

El inicio del Proceso de Felicidad allí está, en que él va a reflexionar con su Libre Albedrío... claro, no de inmediato, porque es un proceso material... pero él va a tener que llegar a la reflexión, donde se va a dar cuenta del error anterior, que antes no tenía Felicidad y solo era gozo individual, pero en la nueva circunstancia, no va a encontrar inicialmente La Felicidad en sí, la va a encontrar en los demás cuando su entorno lo ayuda, cuando su entorno le da afecto, cuando su entorno lo apoya, cuando su entorno hace uno de su prueba y dependiendo de circunstancias y de personas materiales, conforma una Misión con la nueva circunstancia.

Entonces, él descubre en el proceso lo que es La Felicidad, La Felicidad de su interior. Lo primero, la reflexión de que eso es La Felicidad, no el individualismo, no el gozo particular, sino el compartir hechos, circunstancias, sentimientos positivos y entonces, generar Pensamientos de adelantamiento.

Y lo otro, entonces dependiendo de qué es Designio y qué es solo reflexión, es posible que La Madre Naturaleza actúe otra vez en ese cuerpo, para permitir su Evolución Material, porque ya se consiguió lo que espiritualmente era, la prueba superada o simplemente aquello se mantenga en extensión... de tiempo, nos referimos... por Designios Superiores, a veces hasta el final de los días materiales de aquel.

Bien, ahora, yendo a tu pregunta:

Es que **no hay normas rígidas, en la acción de Los Principios Espirituales.** ¿Por qué no puede haber esas normas rígidas?

Porque Las Pruebas o Las Misiones, no son similares, no pueden sujetarse a patrones dogmáticos o preestablecidos y entonces, todo depende de diversos factores o agentes que intervienen, ya no exactamente al ejemplo que planteaste.

Bien, aquel que al final termina por ser mucho más infeliz... podría decirse... porque causa muertes, porque se convierte desde el punto de vista material, en algo negativo para la convivencia social ¿cuál es la explicación ahí?

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

Suponiendo según tu ejemplo, que toda su vida pasó así, simplemente El principio Espiritual ahí te dice:

Él conforme su Libre Albedrío escogió su Prueba, su Tarea. Al inicio simplemente era una Prueba, él pensó estar en capacidad de superar esa Prueba, bajo esas condiciones, cuando decimos condiciones nos referimos, a las condiciones en las cuales vino al Mundo Material y donde desarrolló su Proceso Evolutivo Material.

Él dijo, esta es La Prueba y pensó que en esas condiciones, él podía superarla, Luego, La Prueba se convirtió en Tarea ¿por qué?, porque dejó de ser lo que es usual en las Pruebas, porque eso es parte del Principio: Las Pruebas usualmente son transitorias, Las Pruebas no son permanentes para toda tu Existencia, cuando ya conlleva algo más de eso en tiempo, o sea en extensión, pasa a ser Tarea y por diferentes condicionantes se convirtió en Tarea y luego, con el mismo Libre Albedrío con el que decidió La Prueba, aquel, va desarrollando La Tarea.

Siendo el caso, como el que desde el punto de vista material lo has planteado, esto se agravó y no mejoró... digámoslo así... solo significa, que no tuvo capacidad espiritual para superar La Tarea. Pero entonces, La Tarea sirvió para La Misión Colectiva, porque primero, según El Principio, nada es individualizado, todo tiene siempre dos partes: Podrías mirarle la parte negativa y debes mirar también la parte positiva del beneficio colectivo.

Cuando La Tarea así establecida se convirtió en Misión, sirvió para el beneficio colectivo, para que los demás miren el ejemplo y aprendan a diferenciar... si quieres llamarlo así... lo bueno de lo malo, lo negativo de lo positivo y entonces, la Tarea sirvió para La Misión de Adelantamiento del Colectivo y en El Colectivo están los demás y también está él, pero no en Mundo de Materia para él, en Mundo de Materia para Aquel simplemente terminará su Tarea en la forma como ya está establecido.

Pero en El Mundo del Espíritu, Aquel tendrá adelantamiento con esa Tarea, porque su Tarea fue vivificante y sirvió para salvar a otros Espíritus Encarnados, que se encaminaban a una situación parecida, él allí tendrá el beneficio espiritual.

PARTICIPANTE 6

Y se podría entender también que no fue desperdicio de tiempo, porque no hay tiempo para paz espiritual.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo..

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA
Originado en el Pensamiento del CREADOR,
Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

1:10 HERMANO

De acuerdo.

EL SEÑOR nunca... digámoslo así... pone o hace las cosas por individualidades, siempre todo en un Mundo Material y en el Mundo del Espíritu está dado para el Propósito Colectivo y, eso es lo que nosotros llamamos Amor Espiritual... por usar tu término... eso debería entenderse como Amor Espiritual.

Es un Amor que piensa en ti y en los demás, pero por sobre todo, piensa en La Misión Conjunta, sin dejar a un lado la superación individual de la gente de esa Misión Conjunta.

Por eso es que, en El Mundo del Espíritu no hay condena permanente, lo que tú identificas como Infierno o con Karma o con Reencarnación, esos tres términos son contrarios a esto que os acabamos de decir, porque esos tres términos materiales solo están condenando al sufrimiento, ahí te equivocas porque estás mirando materialmente, no estás avizorando el Conjunto Espiritual de La Misión.

PARTICIPANTE I

Ahí se puede también entender claramente, el por qué no debemos juzgar y menos condenar. En este caso, si nosotros vemos La Tarea que ellos desarrollan, nos puede estar causando un daño material, pero nos está haciendo un bien, nos está ayudando en nuestro adelantamiento, entonces ahí sí se entiende muy claramente, el porqué nosotros no debemos juzgar y menos condenar a esas personas, por qué no debemos erigirnos en jueces.

HERMANO

A ver, al respecto debería diferenciarse, si lo que me estás planteando es como una visión netamente espiritual, de acuerdo.

PARTICIPANTE I

Sí, espiritual.

HERMANO

Porque si lo planteas como una visión de vivencia material, de organización material...

PARTICIPANTE I

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo..

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

Ya se dictan otros principios.

HERMANO

De acuerdo.

PARTICIPANTE 6

Estaba leyendo un libro y veía bastante similitud con la parte espiritual, manteniendo distancia en algunas circunstancias que no comparto, pero tuve una inquietud que me dejó pensando, si bien es cierto aquí hablamos de la individualidad, del Libre Albedrío que es un Principio, pero también hablamos de la Tarea que es individual y de la Misión que es a nivel global... no recuerdo el término... pero, en el libro se hablaba de la fuerza de lo colectivo.

Si bien es cierto, **en forma individual nosotros llegamos al CREADOR, pero cuando lo hacemos en forma colectiva ¿eso tiene mayor fuerza?**

Esto significaría, que cuando hay reuniones de este tipo u otras reuniones en otros sitios pero con tinte espiritual, todos estamos encaminados en estos temas espirituales con una nueva connotación positiva. Eso hace que el colectivo... tomando como un ejemplo el encuentro que recientemente hubo en Brasil de los jóvenes con El Papa... mantenga o se den voluntades positivas; significa entonces, que si bien es cierto el Mundo ha avanzado en aspectos materiales, pero también ha avanzado en todas estas circunstancias espirituales, en una forma que antes no se había visto, o si es que lo hubo, no era en la cantidad o en la repetición que se da actualmente.

Entonces, entiendo que hay una fuerza también colectiva, que de alguna manera ha influido en estas circunstancias materiales.

1h16 HERMANO

A ver, podríamos ponerlo así:

La Prueba y La Tarea requieren del Pensamiento individual, entonces, vamos a suponer:

Si X persona, está atravesando La Prueba o La Tarea, es necesario que el Pensamiento de esa X persona ayude a esa Prueba y a esa Tarea, se entiende que el Pensamiento es lo positivo, si para esa Prueba o esa Tarea interviene el colectivo... que es el ejemplo... es decir un Pensamiento Colectivo digámoslo así de apoyo, sirve cuando hay Identidad.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo..

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

El Pensamiento siempre tiene Identidad para la acción, si no hay Identidad, la acción no funciona bien, explicamos:

X persona que está en La Prueba o en La Tarea, tiene un Pensamiento positivo, y viene el Pensamiento Colectivo en la misma línea, claro que ayuda, pero si la persona de La Prueba o de La Tarea, no genera su Pensamiento Positivo, simplemente... como decimos... se abandona, no nace de él, no ayuda a La Identidad.

Cuando viene El pensamiento Colectivo, no hay... si quieres un término material... empate, ligazón, comunicación ¿por qué?

Porque no se genera la reflexión, tiene que generarse la reflexión en él.

Entonces, por mucho que lo pida El Colectivo, si el Individuo no lo pide para sí, en base a su Libre Albedrío, La Prueba o La Tarea seguirá la circunstancia trazada ¿se comprende?, o sea no habrá reflexión que generará una acción de mejora, entonces, El Colectivo no es tan incidente... si quieres...

Lo contrario, cuando X en La Prueba o Tarea genera El Pensamiento de mejora, quiere mejorar, pone todo su esfuerzo y todo su interés, producto de esa reflexión con su Libre Albedrío y viene el apoyo del Pensamiento Colectivo, claro que ayuda, porque ya hay un lugar en el cual, pueda germinar con mayor fuerza, ese proceso de cambio, de Evolución Espiritual, pero en los dos casos o circunstancias, **todo depende del Propósito del Pensamiento.**

Entonces, ahora vamos a extendernos en tu pregunta, porque no es tan simple la conclusión:

Sí, se pueden reunir miles de materiales, de Espíritus Encarnados... que es lo que estás planteando... pero todo depende del Propósito de ese Pensamiento de los miles. Por ejemplo:

- Si el Propósito del Pensamiento de los miles, es para idolatrar figuras de barro, para ensalzar ídolos... digámoslo así... sin sentido, alguien diría "El Pensamiento es noble"... desde luego, porque se unen aparentemente para una buena causa, para elevar algo, pero, ¿cuál es el Propósito final de ese Pensamiento así elevado?

Si El Pensamiento es rendir pleitesía a La Materia, aunque se reúnan miles, eso no llegará a estar cerca en Pensamiento a LA LUMINOSIDAD.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo...

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA

Originado en el Pensamiento del CREADOR,

Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

Pero bastará con que uno de esos miles, aunque no esté junto a ellos, aunque no haga un solo unísono con los Pensamientos de los demás, tenga en su Pensamiento elevado un Propósito Espiritual Verdadero, EL SER SUPREMO escuchará a aquel y por aquel, El Colectivo en La Misión Conjunta, será bendecido de alguna manera. Por eso, en La Parábola del Hermano Mayor tienes el ejemplo.

En verdad, si El Colectivo se mueve en Pensamientos nobles, deben ser bendecidos, pero lo noble no material sino espiritual.

¿De qué sirve, que todo un Colectivo vaya a la destrucción? ¿Se reúna para generar destrucción? ¿O se reúna quizás para colgar a alguien?

El Propósito es lo fundamental, no la cantidad.

A ojos de materia te impacta la cantidad y así conviertes en Líderes los absurdos, y así vive tu Mundo plagado de absurdos, elevas a Dioses lo que no debes elevar, porque estás tapando los defectos o minimizas los defectos, porque comparativamente los ves diferentes a los defectos mayores de los anteriores y entonces te parece que si el nuevo o la nueva, el Ser a la final, ahora presenta rasgos ligeros de mejora, entonces merece ser tu Líder.

Eso es fatuo, eso es materia, eso espiritualmente no cumple con Los Principios, no te engañes en las realidades, las realidades del Espíritu son diferentes a las verdades de materia. No basta con ayudar algo, debes darlo todo. Si eres incapaz de dar todo, no mereces estar allí, si no puedes entregar... diría el material... hasta lo último de tu aliento, El Propósito no está bien concebido, se ha torcido en la ambición material.

Ve y da El Propósito y déjalo que germine, no te importa cuánto germine, pero dalo, lo demás lo hará El Mundo del Espíritu.

Tampoco te estamos pidiendo Material, que tú hagas todo, pero debes saber hacer lo que te corresponde y lo que te corresponde es Pensamiento, Pensamiento noble y debes saber hacerlo. Siéntete realizado cuando lo has dado, has cumplido tu Tarea, siéntete gozoso de ello, EL SEÑOR hará lo demás, porque lo demás significa, deja que el resto lo haga, EL SEÑOR dejará que el resto lo haga.

Tú has cumplido con tu Tarea, mas tu Tarea no significa, que te beneficia de ella. No te sientas mal porque no te retribuye el Mundo de Materia, cuando el Mundo de

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo..

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>

LA ENSEÑANZA DE LAS FORMAS DE ENERGÍA:

UN CAMINO A LA VERDAD....

Es el Conocimiento de las FORMAS DE ENERGÍA
Originado en el Pensamiento del CREADOR,
Lo que ÉL permite que cada uno de nosotros conozcamos...

Materia no te lo reconoce, quizás sea porque estuviste en el camino correcto, siempre y cuando tus Propósitos así lo marcaron.

Deja que EL SEÑOR, haga el juzgamiento. No seas duro contigo mismo, EL SEÑOR en el gozo de la Vida Material, te lo demostrará si estuviste en lo correcto. Ve y simplemente, deja que los demás hagan lo que les corresponde, eso también es Amor Espiritual. El Amor Espiritual no es protección en exceso, El Amor Espiritual es Libre Albedrío.

Bien, ahora os dejamos.

TODOS

Gracias HERMANO.

HERMANO

Que la paz del SEÑOR quede con vosotros.

¡h30 TODOS

Y con tu Espíritu.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia...

No hay prisa no hay límite de tiempo... pero hay que hacerlo..

Ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

<http://uncaminoalaverdad.com/>